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金 福柱

今般、田尻先生の御厚意により、！日田尻

医院を引き継ぎ、室積医院を開院させて頂

きました。

急な運びとなリ諸先生方に多大な御迷惑

をおかけし、深くお詫び申し上げます。

田尻先生の残された偉業を汚さない様に、

頑張りたいと思います。宜しく御指導の程

御願い申し上げます。

小生と室積の句は因縁といいますか、伺

か前より、つながりがある様に思います。

昭和46年、山大に入学し医学部軽音楽部

に入部し、その年の演奏旅行の夏季合宿を

山大附属中学校で行いました。

現在は中学校の寮は取りこわされてあり

ませんが、その頃木造の古い寮があり、そ

こで寝起をし、ジャズバンドの練習をして

おりました。

練習の合い聞に、泳いだり、魚釣りをし

たりし、大阪出身の小生には、実にのどか

で素晴らしいところと映ったのを記憶して

おります。

夜は部員一問、富恵先生方て・御馳走にな

り無礼講にて大さわぎをし、非常に楽しい

思い出となっております。二十年前、まさ

か自分がこの地で開業しようとは夢にも思

いませんでした。その上自分の子供達が同

じ学校で、小生らが練習した同じ場所で合

奏班の練習をしているかと思うと、やはり

何らかの縁ではないかと思います。

この縁を大事にし、地域に根ざした、プ

ライマリーケアーをしていきたいと思いま

す。

河村裕子

今度、皆様の仲間入リをさせていただく

ことになりました、河村でございます。主

人同様、全くの未熟者ですが、よろしくお

願い申し上げます。

一応、専門は、神経内科です。この神経

内科なるもの、なかなかわけのわからない

ものですが、ポピュラーには、脳血管障害

やら、神経筋疾患（多発筋災、重症筋無力
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症など）と、ほとんど治療法のないものば

かりが相手です。しかし、現代医療機器が

発達しているなか、 CTやMRIもあります

が、打鍵器、針と眼底鏡で対処するclassic

なneurologyは、なかなかおもしろく、

魅力のあるものです。

さて、私の取りえというと、体力だけで

す。中学、高校、大学と12年間、パスケツ
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トポールばかりして得た体力には、かなり

自信があります。大学を出て12乞、この体

力は十分役に立ちました。研究と臨床の大

学病院の生活、さらに主婦業（こればかリ

は、最低限で我が家には、もう 1人、主夫

（？）がおリました。）と、この体力は、本当に

役立ちました。しかし、一生懸命にやろう

と、どうしょうもないsterbenがいくつ

もありました。やはり、同年代の人のsterben

は、忘れられません。乳癌の31才の女性、

抗癌剤で頭はツルツjレでした。「生きられる

なら、髭の毛はいらない。子供の為に生き
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け、Ste「beno重症筋無力症の42才、女性、

何とムンテラしようとも、「太く短く生きた

いJという信念のもと、クリーゼと血祭実

換の日々を通りぬけ、退院。その後、みご

とに、太く短く発火してsterben。 その

他にも、いろいろな sterbenや闘病人生

をみてきました。医学や医療が、 生命や寿

命を変えることが出来ないことは十分わか

リました。しかし、せめておつき合いした

時簡を少しでも快いものとしたいと患って

います。私ごとき者、伺が出来るわけでは

ありませんが、邪魔にならぬ様、伺かお手

たい／」と言って、苦しい治療を笑って受 伝いできれば幸いです。

周南三市医師会 ・歯科医師会及び

局南地区健康保険組合との懇談会

9月13日同 午後4時～

於 日新製鋼岐山倶楽部 （徳山）

（出席者；

徳山医師会一永末、宮里、桜田

癒山歯科医師会一小野、蔵由、水津

下松医師会一西辻‘藤原、武内、岡藤

松野、沢

下松歯科医師会一白倉、松原、田中

光市医師会一福本、近藤、吉村

光歯科医師会一守田、国本、諏訪

東ソ一一福田、青木、原因

日新製鋼一阿部、林

徳山曹達一飯田、戎崎、沢根

西京銀行ー菅原

東洋銀鎮ー柴田、中村、松本

新日鉄光一佐橋、古谷、山本

日立笠戸一羽田、塚本、柳

健保連山口一橋本

徳山医師会劃会長宮里先生の司会で会議

が進行される。あらかじめ用意された医療

3 
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機関側の質問に対して健康保険組合側の解

答という形式で議事が進められた。

質疑・応答

（質問）

某組合が休日診療の加算を打ち切ってく

る。おできとか外傷の後、浸出物の多いも

のに対しては休日の診療が必要な場合もあ

ると考えるが、予約診療とか聞き慣れない

言葉で減点してくる。不思議な事である。

某有床診療所より、載る特定の保険組合

は、休日の再診料を削るとか。外科系の場

合、創の汚い時は、その閏は続けて診療の

要があり、一律に削除されては因る。ケー

スパイケースで考えて欲しい。

、解答〉

健保組合で減点とか削るとかはできない

ような制度になっている。

※診療伺の要望として、健保組合は組合

員に、休日・時間外診療の意昧を十分

指導していただきたい。

（質問）

受診時に持参の保験証を確認しているに

も拘らず、他保への蛮更手続中の受診とい

う事が、月日を経て判明した場合、レセプ

ト返戻措置ではなく、保検者間での相殺は

無理なものでしょうか。

（解答）

保険者間での相殺はできない。

健保組合の診療費の支払いは2通リしか

ない。支払い基金に対して支払う場合と、

自費でかかって （保険証を忘れた等で）医

師の証明をもらって患者側から健保組合へ

請求した場合である。

（質問）

⑧の方が同一保険証で別居の場合、若い
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方から保険証を借り辛いらしく持参しない

ので、別に持つことは出来ないのか。

又は宰の証と保険証を一枚にするのはど

うでしょうか。

（解答）

こう云う場合（別居）は保険証の発行は

できる。但し被保険者の方から（この場合

は老人の子供になると思う）健保組合に対

して遠隔保険証の発行依頼がないと、健保

組合としては動く事ができない。

普通遠隔証は市タトや県タ卜の学生や長期出

張とかの場合は通常出しているが、同一市

内に別居の場合は状現がわかりにくいので

健保組合では出していないのが実状である

が、状況を聞いて出している。

⑤の証は市町村で保険証は健保組合であ

るから、これを一枚にするのはむつかしれ。

（質問J

途中から被扶養者へ追加の場合と、個人

の資格取得年月日を必ず記入して欲しいと

患います。

（解答）

途中で認めた場合は書くようにしている。

もれたケースがあるのかもしれないが、今

後の取リ扱いについては途中資格取得者は

必ず記入するよう注意したいと思う。
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（要望）

保険証の資格喪失について

問題が毎年出ますが解決できないもので

しょうか。定年退醸者はまず問題ないと思

います。やめるまf.月日が決っているだろう

から。発行する際、何年O月O日まで有効

と保険証の前に記入出来ないものでしょう

か。問題の多いのは、途中退職者と思いま

す。退職金と引替に保険証を提出させるこ

とは出来ないものでしょうか。何か工夫出

来ないものでしょうか。

（解答）

退職者に、遺臓当日持参するものを書類

で出している。例えば社員パッチ、保賎証

等。したがって退識当日は保険証は100%

回収している

退職金と号l笛は無理のようです。

（質問）

保険証の確認について

保険証は新規の際又は継続者についても

確認しその月日を力ルテに記入しているの

に、診療請求を提出すると、保険証はそれ

より前に返納されている旨回答が来る。不

思議でならない。どうしてでしょうか。

（解答〉

医療機関で診療時に確認した日と組合で

回収した日の誤差が出る理由がはっきりし

ないが、こう云う事がないよう十分注意す

る。

（質問）

本年4月漣康俣険組合連合会では、支払

基金に対し、 G；審査格差の是正、 Z効果的

な重点審査、①保険者への必要な情報の開

示、命事務点検の徹底、五再審査請求に対

する慎重審査の徹底、の5点を審査改善要
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望として揚げているが‘診療の立場から納

得出来ない面がある。各組合ではどの様に

考えておられるか。

t解答）

診査契約についてこの要望が出たと思

うが、これが何故出されたかと云うと、

診査の実態というものはまだ十分物理的

にもなされていないというが実態である。

その中で細目としてこれらの項目があが

ってきたと思う。これは要望であるがら

これをどのように受けいれられるかとい

う事は別問題である。

0我々の段階では連合会本部でそういう動

きがあったという認識だけである。

l要望、

「6ヵ月を超えるレセプトの再審請求は

しない」との申し合わせは守られていると

患うが、縦覧の結果によるものについても

御留意いただきたい。

（解答）

6ヵ月以内でまとめるという形でもって

ゆきたい。

（文買吉村）

5 
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砂砂医師会従業員との親睦会“
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会長挨拶

ムーンライトフェステバル「食べて・踊って」

近藤整形外科職員

久しぶりのディスコ、初めてのディスコ

と胸をおどらせ、目いっぱいおしゃれして

参加させていただきました。

マハラジャ・スタッフによるパロディー

ショーでは、楽しい思いをさせていただき

ました。前列に陣取ったのはいいけど、卵

が飛んできたり、水しぶきがかかったりと

大変でした。目線に因ると言いつつ、しっ

かりと自を見開いている人、若い裸は久し

ぶりと、心ひそかに思っている人など……。

しかし、不満もチラホラ出ていました。

というのは、私達女性にとっては大ウケで

したが、男性にとっては目の保養にはなら

なかったようです。

）×クイズでは、賞品が良く、獲得しよ

うと燃えましたが、わが病院スタッフは全

滅でした。中には、割といいところまで残

っていた人もいて、次の問題で？にしてお

けば、 「ティファ二一のオープンハートも

夢ではなかったのに」と、とても残念がっ

ていました。どうやら、私達には幸運の女

神は微笑んでもらえなかったようです。

ディスコタイムでは、日頃おとなしかっ

た人が、目をみはるような踊リを見せてく

れました。プロパーさんも、普段と全くち

がって、大変のっていました。

家庭を忘れ、年を忘れ、仕事を忘れ、踊

って、食べて、飲んでと、とても楽しい夜

でした。

最後になりましたが、先生方、関係者の

皆様、大変お世話になりました。

すばらしいひとときをおりがとうござい

ました。

（ 
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日 g霊 f寸 事 4』 議 i賓 F庁 出 席 者ヨ玄

一一一
.6. 員 25名

6 木 医師会従業員との親睦会 徳 山 ヨ玄

従業員 158名

7 金
地域医療連携推進モデル事業に ホテル丸福 福本会長、富恵副会長

関する打ち合わせ会 （徳 山） 丸岩理事

一一
11 火 定例理事会

光市医師会館
9 名

（光商工会議所）

周南三市医師会・歯和医師会及び
日新製鋼

福本会長、近藤理事13 木 岐山倶楽部
周南地区健康保険組合との懇談会 （徳山） 吉村理事

17～ 月～
国保審査委員会 山 ロ富恵 副 主4主』

20 木

20 木 都市医労災自賠責担当理事渇議会 県医師会館 近 藤 理 事

－ ．． 

21 金 心電図研究会 光 市 立 病 院 10 名（光市医師会）

25 火 麻薬研修会・月例会 光市保理センター 24 名

27 木 県生涯教育委員小委員会 ｜県 医師 会館 富恵 副
£』 長ヨエ

ーー． 一
27 木 都市医労務担当理事協議会 県医師一l悔 田 理 事

定例理事会

9月11日ω 午後7時30分～ 医療施設静態調査‘入退院調査、患者謁

光市医師会館（光商工会議所） 査等の件

（出席者）福本会長、富恵副会長 2）地域医療連携推進事業の件

丸岩・梅田・前日・近藤・赤崎 9月？日に徳山市において打ち合わせ会

顧原・吉村名理事 が開催され．橿本会長‘富恵副会長、丸

議題 （報告・協議事項） 岩理事が出席される。

1 ）地域医療計画担当理事協議会報告 事業参加は光市医師会にとって医師会病

丸岩理事〉 院との連携、高額医療機器の利用、名種

7 
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研修会等多少メリットがあリ、特にデメ

リットになるような材料もないので、理

事会としては登録する方向で検討する。

3）救急医療パンフレット配布の件

配布する事を理事会で了承するが、一応

県監の意町を確認するF

4 ）裁定委員の件

田尻先生退会にともなう裁定委員の欠員

は、来年度の定時総会で欠員補充をする0

1 麻薬切換の件

麻薬取締法が一部改正になったので説明

会をおこないたい旨、保健所より連結が

ある。 9月25日に説明会、 10月23己に麻

薬使用報告及免許証申請をしてもらうよ

うに申し入れる。

6 ）その他

イ〉胃集団検診の精査受詫の医療機関につ

いて

胃集検で要精査になった場合、光市で

は精査医療援関を指定したパンフレッ

トを渡している。ぞれ以外にも精査希

望医療機関があれば光市に申し出て、

追加してもらってもよいのではないか。

口）公務出張の際にタクシー代を医師会チ

ケットを使用した場合には、日当・旅

質等取り扱いはどのようになるか。

継続審議とするラ

ハ：光三師会秋季球設大会について

10月21日目、光市スポーツ公留でソフ

トポール大会を開催する予定

二）水木英夫氏後援会のパンフレットを会

員に配布の件一一了承

ホ〉ファックスが全医療機関に設置される

予定になった。

へ〉労働安全衛生涯に基づく労働健康診断

実施促進について

r労働保険事務研修会について

チノ馬南医学会の件

1990 

リ〉労働条件自主点検の実施結果について

ヌ）資格関係過誤の発生原因調査結異及び

この種過誤の発生について

jレ）日本医師会生涯数育講座参加証発行に

ついて

オ）第5回大腸がん検診講習会の開催につ

いて

つ）医師会従業員との親睦会の会計報告

t樋田理事J

理事会了承

力）今年度永年勤続表彰は10月1日伺をも

っておこ怠う。

ヨ〉住民のための学校保健医学会の諸師の

件数人に絞って交渉する。

タ）100万を銀行より借用の件

、藤原理事〉

理事会了承

レ）パート時給を 500円とする。－了承

心電図研究会 （第27回）

光市・下松医師会合同

9月21日（釦午後7時30分～

光市立病院

演題 「心電図の読み方」

講師語山中央病院河野隆任先生

（症例）

2)62才、合、主訴ー左胸痛

I・ a寸LにST上昇 ・陰性Tが見られる。

前下行枝に90%の狭窄

2)86才、宮、主語一胸痛

Vs.!こST低下・陰性T.LlliaVtに軽度

s T低下が見られる。血液異常なし
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安静時狭心症（回旋枝例壁郡の狭窄J

3)66才、宮、主訴一発汗を伴う左胸部激痛

発作、右冠動跡狭窄

4)?4才、宮、主訴一発汗・曜吐・短時間に

意識消失 事～~のST低下

心筋梗塞

麻薬研修会

9月25日ω 午後7時3街全～

光市保健センター

「麻薬取締法の一部改正について」

徳山環境保健所次長河内山智男氏

主査光井常人氏

今回の麻薬取締法改正の大きな特長は、

向精神薬取締法が加えられた事である。

月例会

9 月258~ 麻薬研修会終了後

保健センター

議題 （報告・協議事項）

1 ）麻薬使用報告及免許証申請について

2 ）平成2年医療施設静態調査、
｜について

患者実態調査ノ

3 ）光三師会球技大会について

4）胃集団検診の精密検査受誌について

後日受託司否を名医療機関に廻わす。

5 ）地域医療携推進テデル事業について

後日登録受託可否を名医療機関に廻

わす。

医師会従業員との親睦会

九前出

周南三市医師会・歯科医師会及び周南

地区健康保険組合との懇談会

（前出1

1990 

却制編集後記魁制

10月10日の体育の白だけが、ふってわい

たようなさわやかな秋歪でした。秋の長雨

を秋宗と呼ぶのだそうですが、その表現が

ぴったりするような、とにかく雨の多い軟

です。この分だと、一年中で一番空が澄ん

でいるといわれる秋空を、何日も続いで眺

められそうにもありません。

今月は「新しく入会して」という題で金

先生、河村（楢先生に原稿を書いていただき

ましたが、金先生は実際には再入会と云う

事になりますが、A会員として新しくと云

う意味でこのようにしました。なお略歴は

会報｜も 1?0号に掲載されておりますので割

愛致します。河村：制先生には前号にお願い

する予定でしたが、御夫婦の原稿を並べて

出すのは少し失ネU？！と患いましたので、前

号は略歴だけにしました。金先生、河村（砲

先生、近藤整形外科職員の皆様、御投稿有

難うございました。

体育の自に、市民体膏大会の模様を表紙

の写真にしようと患って、朝スポーツ公園

え出かけました。あじさい苑のあの長い階

段を登リましたが、上に着くと情無い事仁、

患切れがしてしばらく休んでから数葉をカ

メラにおさめて帰りました。もう少しいい

題材はないかと、昼からも出かけて行きま

したが、あの長い階段を下から眺めただけ

で動停がしそうになりましたので、上るの

をあきらめて帰りました。体育の日に停刀

の低下を思い知らされ、嘆いております。

体万の低下が気力の低下につながる事を思

えば－ー・・・・。 （吉村）
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